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会長の時間(挨拶・報告) 
 

本日の例会は、梅津喜博会員に卓話を御願いしております。親睦委員長

をして頂いておりますが、コロナ禍の中であるため，親睦行事を開催すべきか否

か検討をさせご苦労をお掛けしていると思います。今日の卓話は委員会のこと

に限らず常に思っていることなどについてお話し頂きたいと思いますので、よろしく

お願いします。 

 

さて、今年も残すところ 1 か月となりました。新しい年度が始まったと思ったら

すでに半分が過ぎたことになります。言い換えれば、今年度はあと半年となるわ

けですが、今年度もコロナ禍の中での活動となったことから、ロータリーの基幹行

事がほとんどないという状況で進んできたことはご承知の通りです。地区の大会

も延期、あるいはブロックの IMや 4 クラブ合同会議なども延期となっており、ま

だ日常に戻らない中での活動となっておりますが、当クラブとしては、今年度の

最大の重点目標である 60周年記念事業の実施に向けた取り組みは、会員

の皆さんのご理解とご協力により、順調に進んでおります。この間、尾形実行委

員長には先導的な取り組みをして頂いておりますし、各部会の部会長を始め

会員の皆さんのも積極的な取り組みを頂いており、感謝申し上げます。すでに

具現化した記念事業、小中学校への加湿付き空気清浄機と、市庁舎・長井

駅へのピアノ寄贈については、関係者からお礼の言葉を頂いております。先日も

致芳小学校と長井北中の校長など先生方との懇談の場があり、お礼のあいさ

つを頂きました。駅ピアノについては、私自身は具体的な状況を把握していませ

んが、まだまだ利用する日値は少ないとの話を市職員からはお聞きしておりま

す。まだまだ気軽に演奏するまでには至っていないようですので、機会をつくり関

係者と話をしてみたいとも思っています。 

 

一方で、次年度の体制作りも始まっております。先日次年度役員の指名委

員会の設置及び委員会の開催を行い、その結果を今日、後程委員長から報

告があります。また来週の例会では年次総会において決定頂くことになっており

ます。指名委員会での話の中心は、新規の加入会員が年々少なくなっている

ことから、役員選出が難しくなっているということであると思います。現在も新規

会員の増強を委員会でも頑張って頂いておりますが、大変難しいとお聞きして

います。私自身がもっと努力しなければならないと思いますが、如何せん力足ら

ずで申し訳なく思っております。なぜ加入してもらえないかを考えてみますと、最

近の若い人の傾向にあるのか、なあと思っています。もちろん、会社の経営が大

変だというのはあると思います。そのほかに「先のことより今が良ければ良い」とい

う考えが強い傾向に有るのだそうです。過日総選挙がありましたが、当然大き

な争点はコロナ対応となりますが、同時に将来のことに関わる課題、特に現在

の財政政策が将来負担を大きくすることが予想されることなどについても、特に

若い人の関心事となると思いますが、意外と目の前のこと、すなわち今が大事と

いう考えが強いのだそうです。その外にも、リモートが当たり前の仕事のスタイルに

なってくることによって、人と人とのつながりが希薄になっていくことが予測されるな

ども影響してくるのかなあと思います。いずれにしても、会員増強は難しいことは

確かですが大事な課題であることは間違いないとの考えに立って、クラブ全体で

取り組んで行かなければならない強く思っていますので、よろしくお願いします。

合わせて、60周年記念事業も本番の 5月 28日式典・祝賀会に向けた計

画の仕上げに向けて、ご協力を頂きますようお願いします。 

 

最後に、コロナの状況はオミクロン株の拡大に伴う問題が大きくなっておりま

すが、いまだ具体的な症状等がわからないことから、過度に心配せず、慎重に

見極めるべきとの話も出ておりますので、引き続き状況に応じて的確な対応を

心掛けていきたいと思いますので、よろしくお願いし、挨拶と致します。 

 
大道寺 信 会長 

２０２１－２０２２ 

 

国際ロータリー 第２８００地区 
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各種報告 

 

 

幹事報告 
・日本事務局在宅勤務期間が延長な

りました。 

・２８００地区事務局の休暇が決まり

ました。 

・１２月１４日，理事会開催されま

す。 

・早退届 齋藤慎治会員 

村田剛 幹事 
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  ニコニコ BOX 

・梅津さん卓話ご苦労様です。 大道寺 信 会長 

・先週の無断欠席をお詫びします。 横山照康会員 

・梅津会員の「ためになる」卓話に期待します。 小笠原 信吾会員 

 次年度理事候補者発表 

・指名委員会より会長エレクト副会長が公表されました。 

・会長エレクトが理事等を指名いたしました。 

結婚記念日祝・誕生日祝い 

 

横澤茂会員，大山友規憲会員，土屋茂樹会員 etc 

おめでとうございました。 

会SAA より 

・葉は「はらん」，花は「れんげ草」

です。タスパークホテルに備え付けら

れたものを拝借しました。 

        SAA 渡邊 清隆 
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 １ なぜ所有者不明土地問題が。 

  従前より，お亡くなりになった方がお持ちになっていた

不動産の名義変更(所有権登記の変更)手続をするか

しないかは，強制されていませんでした。そのため，不動

産の名義はお亡くなりになった方のまま。そのため，様々

な問題が発生しています。草刈りをしない問題，雪下ろ

しをしない問題，公共事業ができなくなる問題…。 

 後から名義を変えるとしても，手続や作業の手間が増

えるばかりです。 

 

２ 仕組みが変わります。 

 これらの問題を解消するため，仕組みが変わります。 

 ・今後，お亡くなりになった方から跡を継ぐ方に，不動

産の名義変更をしなければなりません。 

 ・土地を国に寄贈する仕組みがありますが，これまで

使えない場合に使えるようになります。 

 ・国が調査することもできるようになりました。 

 

３ 様々な仕組みを利用して，不動産の名義をできる

だけ早期に変えていきましょう。 

 

 

本日の出席率  

８４．００％ 

 

次回例会  

１２月１４日(火) 

 12：15～ 年次総会 

会員卓話 

梅津 喜博 会員 
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